

Le vélo a joué les petites reines toute la semaine

Si la météo le permet, grande balade aujourd'hui pour les fans de pédalage qui ont vécu depuis lundi au rythme du Vélopolitain avec l'association Trivisa

Grand bi, *tall bike*, monocycle, vélo pliant, couché, à assistance électrique... toute la semaine, ils se sont offerts à la curiosité du public sur la technopole. La manifestation, à l'initiative de l'association Trivisa et de divers partenaires ⁽¹⁾, avait pour objectif d'« inciter les amateurs de tous âges à utiliser les infrastructures cyclistes existantes et encourager leur développement sur la commune », indique le coordinateur, Jean-Guillaume Clabaut.

À l'appui, l'association a livré des témoignages d'amateurs détaillant leurs itinéraires, proposé des petits tours sur les pistes cyclables, présenté la carte d'itinéraires et circuits qu'elle est en train d'élaborer à la demande de la communauté d'agglomération...

« En dix ans d'existence, nos actions pour mieux travailler et vivre à Sophia ont fini par payer, estime la présidente Lau-



La piste cyclable derrière la médiathèque a été nommée « Le Grand bi » au cours d'une mini-randonnée découverte.

rence Briffa. *Aujourd'hui, nous faisons partie du Conseil de développement de la Communauté d'agglomération Sophia Antipolis et nous sommes régulièrement consultés en matière de déplacement en mode doux.* »

De nouveaux noms pour les pistes

Chargée de nommer les pistes cyclables, l'association a également planté son premier panneau sur la piste de 2,5 km reliant la gare routière à la rue Albert-Cacquot,



Les vélos insolites ont fait sensation sur la place Méjane.

(Photos P.C.)

qu'elle a nommée « le Grand bi » en hommage à son inventeur, James Sterley en 1870.

La randonnée pique-nique familiale d'aujourd'hui (départ à 10 heures du parking de l'Auberge de la source) clôture cette folle semaine mais ouvre aussi la voie

à toutes les nouvelles vocations que cette manifestation a pu susciter.

PATRICIA CIVEL

1) Organisé par Trivisa (www.trivisa.org) avec les associations Cycl'hop (Valbonne), Viavelo (Nice) et les sociétés Mode cyclable (Nice) et Clean energy planet (Biot).

Ils ont dit

« Le monocycle champion du monde »



Antoine Albert Valbonne

« Je préside l'association de monocycles Cycl'hop pour développer cette pratique sous toutes ses formes : loisirs et compétition. Nous venons de remporter neuf médailles dont deux en or aux championnats du monde ! Nos adhérents ont de 5 à 64 ans, hommes et femmes à parts égales. »

« Le vélo couché ménage le dos »



Saskia Hermans Pégomas

« J'utilise mon vélo couché au quotidien aux Pays-Bas d'où je suis originaire. Ici, c'est plutôt en loisirs car il n'aime pas trop les côtes ! C'est un vélo qui ménage le dos et n'offre que peu de prise au vent. De ce fait, il va plus vite qu'un vélo classique ! »

« Antibes-Sophia tous les jours »



Bruno Rabourdin Antibes

« Je fais Antibes-Sophia tous les jours en vingt à vingt-cinq minutes avec mon vélo à assistance électrique. Le grand avantage, c'est que je reste en habits de ville et je n'ai pas besoin de prendre une douche après l'effort. Le frein : l'investissement, autour de 1800 euros.



ACHAT OR

Comptoir d'achat & vente de métaux précieux

NOUS ACHETONS OR & ARGENT

Lingots - Pièces d'or - Débris - Bijoux anciens
Vieil Or - Or dentaire ...

NE VENDEZ RIEN SANS NOUS CONSULTER

04 93 74 72 42

www.anorantibes.com

Du lundi au samedi 10h à 18h

2222 Route de Grasse

06600 ANTIBES

(Proche rond-point Carrefour
2ème étage)

ESTIMATION & CONSEIL GRATUIT - PAIEMENT IMMEDIAT